
VERBALE N. 4 – COMMISSIONE MENSA A.S. 2016/17 

Giovedì 20 Aprile alle ore 16.30 presso la Biblioteca di Vercurago si riunisce la Commissione 

Mensa  così composta: 

Roberto Maggi – Rappresentante dell’Amministrazione Comunale 

Joan Pra-Levis – Rappresentante dei genitori 

Antonella Combi – Rappresentante docenti 

E’ presente altresì a norma di regolamento: 

- Sara Amigoni, dipendente del Comune di Vercurago 

Il Presidente della Commissione, a seguito dell’ispezione programmata con il gestore del 

servizio avvenuta nei locali della Scuola Primaria il giorno stesso alle ore 12,15, riassume le 

impressioni della Commissione.  

Dalla valutazione del servizio (rilevata secondo la scheda approvata dalla Commissione e 

conservata agli atti), emerge quanto segue: 

- Orario di arrivo pasti e di inizio distribuzione: corretta 

- Primo piatto (pasta pasticciata): non conforme al menù previsto; sono stati infatti 

serviti maccheroni al ragù anziché pasta pasticciata, prevista come piatto unico.  

- Contorno (piselli): porzioni adeguate; piatto prevalentemente rifiutato perché 

insipido. 

- Frutta: porzioni adeguate; piatto totalmente accettato. 

Si rileva l’inadeguatezza del pasto: la sostituzione, infatti, della pasta pasticciata che 

avrebbe costituito un piatto unico con i maccheroni al ragù (primo piatto) non ha saziato 

a sufficienza i bambini; si chiederà alla mensa il ripristino del secondo piatto.  

Si suggerisce il seguente menù: 

primo piatto: ravioli 

secondo piatto: piselli e prosciutto 

Il Presidente suggerisce di sospendere l’ispezione di maggio, dal momento che si sta 

procedendo all’affidamento del servizio di refezione scolastica per le annualità 2017/18, 

18/19 e 19/20; la commissione è concorde nel ritenere più utile aspettare il risultato della 

gara di affidamento. 

Antonella Combi comunicherà alla prossima riunione di interclasse la possibilità di 

organizzare un incontro per i genitori dedicato ai principi di educazione alimentare con la 

presenza del dr. Roberto Maggi. Si ipotizza di fissare tale incontro per l’inizio del prossimo 

anno scolastico. 

La riunione si conclude alle 17.30 

 


